~ 真理の道 ・ 誠の道 ・ 平和の道 ~





平戸市立度島小中学校 学校だより No.2 令和6年4月9日(火) 文責:校長 園田栄作

年生でがんばること

小学二年

温かい着任式、そしてやる気に満ちた始業式

昨日転入職員は、着任式において、児童生 徒・教職員から温かい歓迎を受けました。 児童生徒代表として、小学5年生の〇〇〇 ○さん、○○○○さん、中学3年生の○○ ○○さんが、楽しみなⅠ年間の行事の紹介 を織り交ぜながら、「一緒に楽しんでいき ましょう。」と歓迎の言葉を述べてくれま した。度島で過ごしていくのがとても楽し みになりました。

始業式では、久しぶりに登校し、式に臨む 子どもたちからは、緊張した面持ちととも に、正しい姿勢で臨もうとする素直な心が 感じられ、とても感心しました。



代表で、小学2年生の〇〇〇〇さん、中学 3年生の○○○さんが新年度に臨む意気 込みを話してくれました。2人のやる気を 感じ、他の児童生徒もさらに気持ちが高ま りました。

始業式児童生徒代表挨拶

ばな

みんなとなかよくすごしたいです

あるので、これ ぶんがぶ ぼくは、二年生でがんばりたいことが三つあります。 こっぱくは、二年生でがんばりたいことが見ったらです。 べんきょうでは、こくごやさんすうのテストをぜいがんばったり、字をていねいにかいたりするようにいがんばったり、字をていねいにかいたりするようにいます。 二年生になったら、かけざんのべんきょうがなとなかよく、きょうりょくしていろんなことです。みんコフティングのれんしゅうをがんばります。 こつめは、ともだちにやさしくすることです。みんコフティングのれんしゅうをがんばります。 はれば、がっこうがたのしくなるとおもったからです。 リフティングのれんしゅうをがんばります。 ここのは、こ年生でがんばりたいことが三つあります。 ここのは、二年生でがんばりたいことが三つあります。 ここのは、二年生でがんばりたいことが三つあります。 くを んぶたべることができるようになりました。 ·フティ、 三れば、となり ۲ きゅうしょくをがんばってたべられるようになり これから



す。 業中 でたくさんの時間があるので、 たいです。 業に集中して質問がきたら素早く答えられるようにし 会に行くことができなかっ 授業中に反応をしないときがあります。 べて出せるようにしたいです。 とができるようにしたいです。 たり、 できるように頑張りたいと思いました。 1, 私が三年生になって頑張りたいことは、 一つめは、 でも 県大会でも良い結果をのこし、 理解を深めていき、 だから、 め は、 挨拶だと思われるような挨拶をし は 班活動でもわからないところをお互いに わからないことが は、 出を作っ 挨拶も朝から大きい声で行い、 卓球です。 中学校での最後の 挨拶や授業中の反応をすることで 勉強です。 中総体まで今まで練習してきたことを て いきたい 私達は、 自分が行きたい高校に受かる 今年は受験 たら退 かあっ たら、 年になります。 と思いま 小中関係なく 、少しでも長く卓球中総体では絶対に優 部ということに 五 生に 月の 先生や友達 になりま 中 回り だから、 三つあり たいです。 総 体で県上 遊びたく 卒業ま から見

三年生になっ

今日から新しい学年がスタートしました。 中学三年 0 00



校訓、テーマ、合言葉に寄せる想い

なり

に 聞 授

教

かしこく たくましく」 □校訓「やさしく

授 私

度島小中学校には、昨年まで引き継いできた標記校訓があります。これは、本校の教 育方針である「徳・知・体の調和のとれた人間性豊かで、社会に貢献する児童生徒を育 成する。」ことを分かりやすく整理してあり、児童生徒にも浸透しています。また、こ の校訓のもと、目指す児童生徒が育っているからです。引き続きこの校訓を大事にしさ らに高めていきます。

□テーマ「自分磨き」

度島小中学校の強みとして、同じ校内で9年間の歩みを刻むことができます。この9 年間の成長はかけがえがなく、大人になったときのベースになるに違いありません。人 生の基礎となるこの時期を大事に過ごし、自分を高める「自分磨き」に努めてほしいと 考えます。自ら目標を掲げ、努力を続ける児童生徒を励ましていきます。培った力を誇 りと自信とし、力強く生きていってほしいという願いが込められています。

□合言葉「Smile & Challenge & Life」

さっそくですが、度島に来て、児童生徒や地域の方から感じたことです。「Smile(え がお)」に励まされました。「Challenge(ちょうせん)」する姿に勇気をもらいました。 きっと、この2つは学校生活を過ごしていく中でもっと感じていくに違いありません。 この素敵な良さをさらに伸ばしていきたいと考え、この2つにしました。この2つに全 力で取り組めるのも「Life(いのち)」あってのことです。命の安全には特に気を付け させていきます。地域での見守りもお願いします。